Cette histoire vous est proposée gratuitement par Ririro.com/fr. Notre mission est de permettre à tous les enfants du monde d'accéder gratuitement à une variété d'histoires. Les histoires peuvent être lues, téléchargées et imprimées en ligne et couvrent un large éventail de sujets : animaux, fantastique, science, histoire, diverses cultures, etc.

Soutenez notre mission en partageant notre site Internet. Nous vous souhaitons de prendre beaucoup de plaisir en lisant!



Ririro

Les excuses du bonhomme en pain d'épice géant

Il était une fois, dans une petite boulangerie chaleureuse, un bonhomme en pain d'épices a été accidentellement laissé dans le four trop longtemps. Lorsqu'il est sorti, il n'était plus le petit et délicieux biscuit d'habitude. Il avait grandi pour devenir une créature géante et impressionnante.

Au début, les autres gâteaux de la boulangerie étaient étonnés par la taille et la force du géant bonhomme en pain d'épices. Mais au fil du temps, ils ont commencé à s'ennuyer avec lui. Le bonhomme en pain d'épices était excessivement fier et prétentieux, pensant qu'il était meilleur que le reste d'entre eux.

Un jour, les autres douceurs de la boulangerie ont décidé qu'ils en avaient assez de l'arrogance du géant bonhomme en pain d'épices. Ils l'ont trompé pour se faire enfermer à l'extérieur de la boulangerie, le laissant le cœur brisé et seul.

Le géant bonhomme en pain d'épices errait dans la forêt, à la recherche d'un foyer sûr et heureux. Il a essayé de se blottir dans une tanière d'ours, mais l'ours l'a chassé furieusement pour l'avoir réveillé. Il a essayé un trou de renard, mais le renard avait faim et a commencé à grignoter son bras. Il a même essayé de

dormir dans une grotte avec les chauves-souris, mais il a un peu eu le vertige en se suspendant à l'envers. Le géant bonhomme en pain d'épices errait complètement perdu. Il était froid, affamé et seul si bien qu'il regrettait son comportement fier et prétentieux.

Juste quand il était sur le point de perdre espoir, il a vu une lumière familière au loin. C'était la boulangerie! Avec

son chapeau à la main, le géant bonhomme en pain d'épices est retourné à la boulangerie, s'excusant auprès des autres douceurs pour son comportement.

À sa grande surprise, les autres douceurs lui ont pardonné et l'ont accueilli à bras ouverts. À partir de ce jour, ils ont tous



vécu heureux ensemble, appréciant la compagnie les uns des autres et travaillant en équipe pour faire de la boulangerie ce qu'elle pouvait être.